

Tokoh Masyarakat Dua Kecamatan ini Dukung HTK untuk 01 Kerinci

Soni Yoner - KERINCI.INFORMAN.ID

Mar 9, 2024 - 00:10



KERINCI,JAMBI - Akhir - akhir ini, kegiatan safari tatap muka H.Tafyani Kasim (HTK) dengan berbagai komponen masyarakat berimbas positif. Nama Tafyani Kasim muncul sebagai kandidat utama Bakal Calon Bupati Kerinci yang banyak disebut masyarakat.

Upaya sosialisasi yang dilakukan HTK membuat namanya kian melejit di tengah masyarakat sehingga saat ini popularitas dan elektabilitasnya semakin

mentereng.

Kali ini dukungan kembali datang dari tokoh masyarakat dua Kecamatan, yakni Kecamatan Depati Tujuh dan Kecamatan Air Hangat Timur (AHT).



Bertempat di Desa Kemantan, Jum'at (08/03/2024), para tokoh tersebut menggelar shilaturahmi dengan HTK untuk menyatakan sikap mendukung sepenuhnya HTK untuk maju sebagai calon Bupati Kerinci periode 2024 - 2029.

"Kali ini, saya pribadi berdasarkan kesepakatan dua kecamatan Depati Tujuh dan Air Hangat Timur siap mendukung H.Tafyani Kasim untuk maju sebagai calon Bupati Kerinci," tegas H.Abdul aziz.Dpt tokoh dari desa Kemantan yang diiringi gemuruh tepuk tangan.

Menurut ia, ada berbagai faktor kenapa harus mendukung Tafyani Kasim untuk maju sebagai calon Bupati, salah satunya adalah kesenjangan pembangunan.



Tafyani Kasim dalam pidatonya menyatakan siap maju sebagai calon Bupati Kerinci periode 2024 - 2029 jika mendapatkan dukungan penuh dari berbagai element.

"Saya siap untuk maju sebagai calon Bupati Kerinci jika mendapat dukungan dari

bapak - bapak ibu - ibu dan saudara - saudari sekalian, sehingga kita bisa membangun Kerinci ke depannya, namun jika ada yang lebih siap dari saya untuk maju saya siap mendukung," ungkap HTK yang juga ketua Gerakan Nelayan Tani Indonesia (GANTI) provinsi Jambi tersebut.

Menurut HTK, selama ini sumber daya alam Kerinci sangat melimpah, namun belum dikelola secara terukur dan terarah, justru itu ia merasa terpanggil untuk membangun Kerinci kedepannya.

Sambutan dari tokoh masyarakat Kecamatan Air Hangat Timur, Harmalis juga menyatakan siap mendukung Tuffyani Kasim untuk bertarung sebagai calon sebagai Bupati Kerinci 2024.



"Kita selama ini hanya diwakili satu wilayah sebagai pemimpin, mudah - mudahan dengan tekad yang baik insyaallah semakin mudah kita mensosialisasikan bapak Tuffyani Kasim di Kecamatan Air Hangat Timur," ungkap Harmalis.

Senada dengan tokoh Kecamatan Depati Tujuh, Lizwar menegaskan bahwa saat ini adalah momentum yang tepat untuk mendukung HTK, sebab menurut Lizwar, HTK adalah sosok yang ideal untuk memperjuangkan pemekaran Kerinci Hilir yang selama ini diwanti - wanti oleh masyarakat.

"Kita adalah tokoh - tokoh, beliau sudah observasi telah mempersatukan warga Kerinci nusantara. Kita perlu bergandeng tangan untuk memberi dukungan kepada beliau. Kita coba pula yang baru untuk memimpin Kerinci, kita harus sepakat, kalau bukan kita yang dari Kerinci Tengah dan Hilir tidak menjabat sebagai Bupati, tidak mungkin anggaran pemekaran dianggarkan, kita akan tertinggal," kata Lizwar.

Shilaturrahmi HTK kali ini dihadiri oleh tokoh - tokoh beken, seperti mantan calon wakil Bupati Kerinci Cakra Arsal, Prof.Purwanton dan sejumlah tokoh dari Kerinci wilayah hilir.

Diketahui, selain nama Tuffyani Kasim belum ada kandidat lain yang secara terang - terangan menyatakan sikap sebagai Bakal Calon Bupati Kerinci.

Kendati demikian, ia berharap agar selalu bisa mendapat dukungan dari publik,

sehingga membuka peluang agar maju dicalonkan partai politik untuk ajang Pilkada 2024. (**Sony**)